
 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                      

    

 

 

 

 
 
 
 
                         

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 

リーダー達ってすごい！ 
地区のワールドジャンボリー 

の報告会が立源寺で 9 月下旬に 
ありました。 

目黒一団は、10 月の初めに赤 
い羽根募金活動のあと各隊の夏 
行事報告、WJ、ホームスティの 
報告会を開催しました。  

多くのスカウト、保護者と一 
緒にスカウト、リーダーが上手 
にまとめてくれが写真や動画を 
みながらスカウトの成長を感じながら楽しく拝見致
しました。 

各隊の報告を拝見して・・スカウトをその気させ
る！リーダー達はすごい！と 

それは、ボーイスカウトのプログラムを自分の経験
値を取りいれて活かしスカウト達に達成感を導いて
下さるからなんだろうなぁーと 

そこがボーイスカウトの魅力であり財産なんだ
と！感じました。 

ボーイスカウト活動に参加する子供達は少なくあ
りませんがローバーになり 

子供の頃からスカウト活動に参加し楽しかった事
や辛かったたくさんの経験を次は自分が指導者にな
って子供達と関わり合いたいと実行してくれるスカ
ウトはともて少ないのが現状です。 

そんな純粋な心があるから子供達に伝わり感動と
達成感を共有えきるんだと感じました。 

 
理屈なく、そんなリーダー達に感謝とリーダー達は

すごい！と言いたい！ 

毎年実施しているスカウトの日の行事、日頃お世話になって

いる地元の地域清掃活動を 9 月の 27 日に実施しました。 

今年はビーバーが担当隊となり、ビーバーからベンチャーの

参加スカウト 24 名を A コース・B コースに分けてを行いました。 

以前は、大きなゴミ袋にいっぱいの空き缶を拾いましたが、

最近はゴミも減り、・空き缶 20 個程度・ビン 10 本程度・その他

45L ゴミ袋 1 袋半程度でした。 

残念だったのは、タバコの吸いがらが

多かったことです歩きタバコは禁止のはず、その上ポイ捨てと

は、本当に情けない現実ですそれをスカウトが拾う姿を見てい

ると、一大人として恥ずかしい気持ちになります 

この体験が、スカウトにとって反面教師となることを願うば

かりですビーバーは最後の分別にも積極的に参加しました！ 

10名のスカウトが参加しました。全体で 2班に

分かれて清掃活動を行いましたが、カブ隊は組ごとにそれぞ

れのコースについてコースをまわりました。他隊のスカウトとと

もにしっかりと奉仕に取り組み、活動をアピールできたのでは

ないかと思います。 

 体験の参加者の方と一緒に、他の隊と縦割

り斑を作って二手に分かれてゴミ拾いをした結果、ゴミ袋が数

枚必要になるほど集まりました。こういった活動の元、大人も

子供も日頃ゴミを出さないように意識していけるとよいと思

います。 

下級スカウトの監督・指導をメインに

取り組みました。スカウト引率時に、指導者と同じ視点を持てる

様に注意すべき所を教えながらのゴミ拾いでした。 

 ベンチャースカウトから一言・・・ 

ほとんど毎年清掃活動をしていますが、今

回は以前よりもゴミが少なくなっていた

と感じました。けれど、煙草の吸殻はまだ

多かったようにも見えます。嬉しかった半

面これからも地域の清掃には一生懸命参

加していきたいと思いました。そして、ゴ

ミが減っていけばいいなと思います。今回

はスカウトの人数があまりいなかったの

で、次回はたくさんのスカウトと参加した

いです。 （山中スカウト） 

 

自分たちの地域に貢献している実感が沸

くので、達成感もあり気持ちよくゴミ拾い

ができました。しかし、結構ゴミが落ちて

いると感じました。この活動をしていくこ

とで少しづつゴミを減らしていけたらい

いと思います。 （塩月スカウト） 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.655 （SINCE1959）  

9 月 13 日に、山手地区にある 7 つの団のカブスカウトが祐天寺の祐遊広場に集

まり、合同隊集会を行いました。内容は｢縁日｣です。団ごとにスカウトが運営するブ

ース(屋台)を出し、それぞれのブースを回りました。 

目黒 1 団が出したのは｢ソースせんべい｣の屋台です。 

縁日ではおなじみの、くじで当たった枚数だけせんべいがもらえ 

るというもので、参加者の数から 1 人に何枚せんべいを出すかを計 

算して考え、くじの準備から店の装飾といった準備から、実 

際に他団のスカウトが来た際の対応に至るまでの運営をス 

カウトたち自身が主体となって行いました。 

他団の屋台もバラエティ豊かでしたので、屋台を回るスカ 

ウトは終始楽しそうでした。 

 9 月 27 日・立源寺に於いて「23 ワールドスカウトジャン

ボリー山手地区報告会・解団式」がおこなわれました。 

参加したスカウトおよびその保護者、ホームステイ受け入

れ家族に対し地区としての報告が関係者一同約１２０名参加

のもと実施されました 

目黒１団からも当日２３WSJ に参加したスカウト 4 名と保

護者役員１１名が出席しました。また、ポーランド・チェコ

スカウトのホーム 

ステイを受け入れ 

ていただいたご家 

庭に連盟から感謝 

が贈呈され、最後 

のジャンボリー隊 

３０４隊が解団さ 

れました。 

 

 祐天寺様よりお借りしている 駒沢通り沿い目黒高

校となりの資材倉庫が、祐天寺様の建替え工事のため

一時保管場所が変更になりました。１２月には２階建

ての新しい倉庫が完成することになります。それに伴

い倉庫整理が順次おこなわれました。出してみるとも

のすごい量になります、この機会に不要なものを整理

いたします。 

 

 

 保護者の皆さまにご参加いただき、サマース

クールの報告会を行いました。 

写真をスライドで見ていただき、スカウト 1 人

1 人が写真について説明をしました。 

スカウトから多く出た感想は「楽しかった～」

スイカ割りに・水浴＆水鉄炮・ハンカチ落とし・

バーベキューに花火…たくさんの思い出がよみ

がえったようです。 

保護者からは「サマースクールの後、家でも

変化を感じた」とのこと、スカウトも一回り成

長したのては、ないでしょうか 


